

Stadt Klütz

Mitteilungsvorlage	Vorlage-Nr: SV Klütz/20/14277			
Federführend: Bürgeramt	Status: öffentlich Datum: 27.02.2020 Verfasser: Longerich, Arne			
Mitfahrbänke in der Stadt Klütz hier: Informationsmaterial				
Beratungsfolge:				
Gremium	Teilnehmer	Ja	Nein	Enthaltung
Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschuss der Stadt Klütz				

Sachverhalt:

Auch die Gemeinde Kalkhorst befasst sich mit der Schaffung von Mitfahrbänken für Bürger*innen und Gäste im Gemeindegebiet. Hierfür kann die Gemeinde auf das Wissen von Herrn Christoph Pechmann, Gemeindevertreter der Gemeinde Kalkhorst und örtlicher Schmied, zurückgreifen, da Herr Pechmann bereits ein Projekt „Mitfahrbänke“ im Amt Altenpleen bei Stralsund umgesetzt hat.

Hier ein Bild von dem o.g. Projekt. Insgesamt 24 Mitfahrbänke wurden in den 6 amtsangehörigen Gemeinde des Amtes Altenpleen aufgestellt. Die Maßnahme wurde über eine Förderung gestützt. Hierzu holt die Verwaltung weitere Informationen (Förderquote usw.) ein.



Herr Pechmann ist gerne bereit, in der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses ausführlich zum Projekt berichten. Ein Info-Angebot zur Kosteneinschätzung liegt als Anlage anbei. Der Bauausschuss der Gemeinde Kalkhorst hat festgelegt, dass der Bür-

germeister der Gemeinde Kalkhorst sich mit den Bürgermeistern der Städte Klütz und Das-sow zu verständigen, ob eine gemeinsame Lösung fokussiert wird.

Anlagen:

- Info-Anbot von Herrn Pechmann (Amt Altenpleen)
- Übersichtskarte zum Projekt im Amt Altenpleen